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会  議  録  

会議の名称  令和５年度  第 5 回  おいらせ町国民健康保険運営協議会  

日   時  令和６年２月１６日（金曜日）  午後３時 00 分から午後４時 15 分まで 

場   所  おいらせ町役場本庁舎  3 階  第 2 委員会室  

会議公開  
■全部公開   □一部非公開   □全部非公開  

※非公開理由（                            ）  

出席者等  

委  員  

【出席者】（8 人）  

（会長）  佐々木四樓  

（会長職務代理者）  近藤隆衛  

（委員）  立花國雄、磯島泰、石田正実、 

佐々木映子、苫米地光雄、奈良康乃  

【欠席者】（1 人）  

（委員）  木村英敏  

事務局  

【町民課】  

課長  松山公士、課長補佐  袴田笑美子、 

総括主任保健師  蛯名成枝、主任主査  松林貴広  

【おいらせ病院】  

 事務長  田中貴重  

※税務課職員は申告期間のため欠席  

傍聴者数   0 名   

   

議題等  

日程１  会期の決定について 

日程２  議事録署名人の選任について 

日程３  議案審議  

報告第１号  令和５年度国民健康保険税収納状況について 

議案第１号  令和５年度おいらせ町国民健康保険特別会計補正予

算（案）について 

議案第２号  令和６年度おいらせ町国民健康保険事業計画（案）に

ついて 

議案第３号  令和６年度おいらせ町国民健康保険特別会計当初予

算(案)について 
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議案第４号  おいらせ町国民健康保険第 3 期保健事業実施計画

（データヘルス計画）及び第 4 期特定健康診査等実

施計画（素案）について 

４．その他  

〇糖尿病に関わる取り組みと医療連携について 

〇国保おいらせ病院経営強化プランについて  

 

事務局  

（町民課袴田課長補佐）  

定刻になりましたので、これから令和５年度第 5 回国民健康保険運営

協議会を開催します。 

（修礼）  

開会にあたりまして、会長からご挨拶お願いします。 

会長  本日は、５つの審議案件がありますが、いつも通り活発なご意見をお願

いいたします。 

事務局  

（町民課袴田課長補佐）  

本日の欠席委員は、木村委員の 1 名です。開始時点の出席委員は７名

ですが、過半数以上の出席により会議が成立しておりますことを報告いた

します。 

また、本日の進行についてですが、次第に記載のとおり、協議案件が多

くなっております。 本来であれば、事務局から丁寧にご説明申し上げると

ころですが、時間が限られておりますので一部説明を簡単にさせていただ

きます。後半のデータヘルス計画、あるいはその他の部分で少し時間をと

ってご意見、感想などを頂戴できればと思っておりますので、どうぞよろしく

お願いいたします。 

では、議事の進行につきましては、規則により会長が行うこととなってお

りますので、会長に進行をお願いします。 

会長  

 

 

 

 

早速ですが、日程１「会期の決定について」です。 

会期は、本日 2 月 16 日の一日とすることにご異議ございませんか。 

（異議なし）  

ご異議なしとして本日一日と決定させていただきます。 

日程２、「議事録署名者の選任について」です。 

磯嶋委員と佐々木委員のお二方にお願いします。 

日程３、「議案審議」に移ります。 

報告第１号  令和５年度おいらせ町国民健康保険税収納状況につい

て、担当者から説明お願いします。 
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事務局  

（町民課松林主査）  

（報告説明）  

会長  ただいまの説明について、質問等ありませんか。 

～なし～  

ないようですので承認とし、議案第１号  令和５年度おいらせ町国民

健康保険特別会計補正予算（案）について、事務局から説明お願いしま

す。 

事務局  

（町民課松林主査）  

（議案説明）  

会長  

 

 

ただいまの説明について、質問等ありませんか。 

～なし～  

ないようですので、次に議案第２号令和６年度おいらせ町国民健康保

険事業計画（案）について事務局から説明お願いします。 

事務局  

（町民課袴田課長補佐）  

（議案説明）  

会長  

 

 

ただいまの説明について、質問等ありませんか。 

～なし～  

ないようですので、次に議案第３号令和６年度おいらせ町国民健康保

険特別会計当初予算 (案)について事務局から説明お願いします。 

事務局  

（町民課松林主査）  

（議案説明）  

会長  

 

 

ただいまの説明について、質問等ありませんか。 

～なし～  

ないようですので、次に議案第 4 号おいらせ町国民健康保険第 3 期

保健事業実施計画（データヘルス計画）及び第 4 期特定健康診査等実

施計画（素案）について事務局から説明お願いします。 

会長  ただいまの説明について、質問等ありませんか。 

石田委員   令和６年度事業計画、資料 7 ページの健診結果で要受診となった方

への受診勧奨とありますが、受診勧奨はこれまでも実施していると思いま

す。新たな事業はどのような方法で実施しますか。  
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事務局  

（町民課袴田課長補佐）  

 健診結果での受診勧奨はこれまでも実施していましたが、未受診や重

症化が多いことを受け町でフォローが必要と判断しました。実施方法は

未定であり、これから検討いたします。 

会長  ほかにありませんか、案件が終わりましたので「その他」に入ります。  

事務局  

（町民課袴田課長補佐）  

ここから、進行をお預かりします。 

「糖尿病に関わる取り組みと医療連携について」説明を行います。 

事務局  

（町民課蛯名保健師）  

（資料説明）  

糖尿病の医療費が増えている要因について、医師の立場からご意見

をお願いできますでしょうか。 

磯嶋委員  糖尿病については、新しい医薬品が開発されていることも要因の一つ

かと思います。昔は治療薬が限られていましたが、昨今は種類があるた

め、試してみて効かなければ別の薬に変えるというような方法もありま

す。 

石田委員  外来であれば、人工透析の導入もあるかと思います。  

要因とは違いますが、データヘルス計画にあるように今後町が重症化予

防と受診勧奨に取り組めば、必然的に患者数は増えますし、医療費が増

えると思いますので、その辺も考慮する必要があると思います。  

事務局  

（町民課袴田課長補佐）  

ほかにご質問なければ次に「国保おいらせ病院経営強化プランについ

て」説明いたします。 

おいらせ病院   

田中事務長  

（資料説明）  

事務局  

（町民課袴田課長補佐）  

ご質問などありますでしょうか。 

最後ですので、他にご意見がありましたらご発言お願いします。  

近藤委員  最後ですので、一言意見を申し述べさせていただきます。  

町国保では、現時点で基金保有額が３億８千万円ほどあると伺ってい

ます。 

今般、病院移転の構想もでていますが、おいらせ病院は国保直診施

設であり町民の健康を担う施設であることから、この病院移転に際して

国保基金から１億円拠出するようなことはできないものでしょうか。  
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医療機器の整備などに活用できるものと思います。  

事務局  

（松山町民課長）  

ご意見ありがとうございます。ご提案の内容につきましては、調査検討

させていただきます。 

会長  他にありませんか。 

なければ、以上で会議を終わります。 

閉会   午後４時１5 分  

 


